

Verein zur Förderung der Arbeit und Qualifizierung (VFAQ) e. V.

Vereinsprofil

Der Verein zur Förderung der Arbeit und Qualifizierung Ribnitz-Damgarten e.V. (VFAQ) wurde im September 1996 auf Initiative des damaligen Bürgermeisters Herrn Jürgen Borbe gegründet.

Er ist in das Vereinsregister beim Amtsgericht Stralsund unter der Nummer 3312 eingetragen worden. Der Sitz des Vereins ist die Rostocker Str. 43 in 18311 Ribnitz-Damgarten.

Der Verein verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige und mildtätige Zwecke im Sinne des Abschnitts „Steuerbegünstigte Zwecke“ der Abgabenordnung.

Unsere gemeinnützigen Tätigkeiten sind in der Vereinsatzung definiert und erstrecken sich über die Unterstützung hilfsbedürftiger Personen im Sinne von § 53 AO, die Förderung von Kunst und Kultur, sowie die Förderung von Landschaftspflege sowie Natur- und Umweltschutz. Der Verein ist selbstlos tätig und verfolgt nicht in erster Linie eigenwirtschaftliche Zwecke.

Mitglied des Vereins kann jede natürliche und juristische Person werden. In der Mitgliederversammlung sind alle politischen Fraktionen der Stadtvertretung Ribnitz-Damgarten als natürliche Personen, sowie städtische Vereine als natürliche Personen und sozialpolitisch interessierte BürgerInnen vertreten. Gegenwärtig sind 12 Mitglieder im Verein aktiv.

Die Mitgliederversammlung wählt aus ihrer Reihe für eine fünfjährige Amtszeit einen Vorstand. Der Vorstand setzt sich aus vier Personen: einem Vorsitzenden, zwei stellvertretenden Vorsitzenden und einem weiteren Vorstandsmitglied zusammen. Vereinsvorsitzender ist in der Regel der Bürgermeister der Stadt Ribnitz-Damgarten. Gegenwärtig führen den Verein Bürgermeister Herr Frank Ilchmann als Vorsitzender (parteilos), Herr Horst Schacht (DIE LINKE) als erster Stellvertreter, Frau Susann Wippermann (SPD) als zweite Stellvertreterin und Herr Johann Schabow (CDU) als Vorstandsmitglied.

Zur Führung des Geschäftsablaufs benennt der Vorstand einen Geschäftsführer, der dem Vorstand über die Entwicklung und den Umfang der Geschäfte rechenschaftspflichtig ist. Die Rechte und Pflichten des Geschäftsführers sind in der Geschäftsordnung festgelegt. Seit Juli 2010 ist Herr Jan Berg als Geschäftsführer des Vereins tätig.